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平成２３年 第６回教育委員会 会議録 

日  時 平成２３年５月１７日（火） 午後５時～６時４５分 

場  所 向日市役所大会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、学校教育担当

課長、中央公民館長、図書館長・文化資料館長、文化財調査事務所長、

総括指導主事、指導主事、教育総務課係長 

議   題 

議案第 ８号「向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員

の服務に関する規程の一部改正について」 

議案第 ９号「向日市立学校職員結核管理規程の一部改正について」 

議案第１０号「向日市就学指導委員会規則の一部改正について」 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会宣言 

 

会議規則第８条の規定により、会議録の承認を諮る。 

 

（全員異議なし） 

              

会議録は承認された。 

 

 

議案第８号「向日市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の

服務に関する規程の一部改正について」を上程する。 

 

― 議案第８号 提案説明 ― 

 

東日本大震災の被災者を支援する活動を行う場合における、ボランティア休暇に

係る特例規定を新設。当該休暇の承認を与える期間は１年について７日以内とし、

当該規定の適用は平成２３年１２月３１日までとする。 
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委 員 

 

 

学校教育課

長 

 

 

委 員 

 

学校教育課

長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

【質疑等】 

 

 この休暇を７日間取得する場合、連続して取得しなければならないの

か。 

 

 「７日以内」と規定されており、連続して取得することが要件ではない。 

よって、勤務を要しない日曜日等を挟んでの取得も可能である。 

 

 

取得するに当たり、ボランティア活動の内容についての要件はあるか。 

 

活動内容について具体的な要件は規定されておらず、生活関連物資の配

布など被災者を支援する活動全般である。 

 

 

質疑等がなければ、議案第８号の採決を行う。 

 

   （全員挙手） 

 

 議案第８号は承認された。 

 

 

 

議案第９号「向日市立学校職員結核管理規程の一部改正について」を上

程する。 

 

― 議案第９号 提案説明 ― 

 

エックス線撮影のデジタル化に伴い、学校保健安全法施行規則中の文言が改正さ

れたため、向日市立学校職員結核管理規程中の文言を整理。 

  結核による休業措置の解除を希望する職員が、経過を証明するために医師の診

断書に添えて提出することとしている「レントゲン写真」を「胸部エックス線写

真」に改正。 

 

 

質疑等がなければ、議案第９号の採決を行う。 

 

   （全員挙手） 

 

 議案第９号は承認された。 
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委員長 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

総括指導主

事 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 議案第１０号「向日市就学指導委員会規則の一部改正について」を上程

する。 

 

― 議案第１０号 提案説明 ― 

  

就学指導委員会は、幼児、児童及び生徒について、保護者の意見を聞くととも

に、障がいの種別、程度並びに幼児、児童及び生徒の能力等を的確に把握し、教

育的観点からどのような教育措置をとることが最も適切であるかを保護者に助言

し、特別支援教育の推進を図ることを目的としている。 

委員会の会議は、総会、役員会及び専門部会で構成されていたが、総会を廃止し、 

 委員会の最終意思決定を役員会が担うこととするなどにより、これまでどおり審議

を行う体制は維持した上で、委員会運営の効率化を図るための改正を行う。 

 

【質疑等】 

 

 就学先については、就学指導委員会の役員会が最終決定すると理解して

よいか。 

 

 就学先を決定する権限は、教育委員会が持っている。 

 就学先の決定については、保護者との十分な話し合いが前提であり、保

護者の意思と就学指導委員会の見解に基づき、教育委員会が最終決定を行

う。 

 

 

質疑等がなければ、議案第１０号の採決を行う。 

 

   （全員挙手） 

 

 議案第１０号は承認された。 

 

 

 

続いて「平成２３年６月向日市議会定例会提出議案（一般会計補正予算

（第１号）、向日市立勝山中学校西・北校舎耐震補強工事請負契約の締結

について）」に関する報告を受けるが、この報告については、公開するこ

とにより今後の市議会での予算審議に影響を及ぼすと考えられるため、秘

密会としたい。 

秘密会にすることに賛成の方は、挙手を願う。 

  

 （全員挙手） 
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委員長 

 

 

 

教育部長 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

総括指導主

事 

 

 

 

 

委員長 

 

学校教育課

長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

全員挙手により秘密会とする。 

 

（以下秘密会） 

 

― 報告 ― 

 

 秘密会を解く。 

 

（以上秘密会） 

 

 

次に「平成２３年度指導主事学校訪問、教育委員会学校訪問」について

報告を願う。 

 

― 報告 ― 

 

訪問日程等について報告。 

 

 

 

次に「平成２３年度中学校使用教科用図書採択」について報告を願う。 

 

― 報告 ― 

 

乙訓地区小中学校教科用図書採択協議会のスケジュール等を報告。 

 

 

 

次に「平成２３年度向日市社会教育関係事業計画」について報告を願う。 

 

― 報告 ― 

 

社会教育関係事業の年間スケジュールを報告。 

 

【質疑等】 

 

留守家庭児童会における、土曜日及び夏休みの午前８時からの児童受入

れについて、３月に開催された保護者会代表との会合の中で話し合われた

とのことだが、その後の進捗状況は。 

 



 - 5 - 

 

生涯学習課

長 

 

 

 

委 員 

 

 

生涯学習課

長 

 

委 員 

 

中央公民館

長 

 

 

委 員 

 

図書館長 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

教育総務課

長 

 

委員長 

 

３月の保護者会代表との会合において、仮にその受入れ体制が整った場

合、実際にそれを利用する保護者の意向をアンケート調査し、その結果に

基づいて対応する旨の回答を行った。その後、そのアンケート調査に係る

質問項目の案を保護者会に提示し、意見を求めているところである。 

 

今年度については、従来どおり午前８時３０分からの受入れであると理

解してよいか。 

 

はい。 

 

 

国民文化祭の前後に、剪画展を盛り上げるような企画はないか。 

 

昨年度は「布うちわ剪画教室」を開催した。      

今年度も、国民文化祭実行委員会事務局と連携し、国民文化祭に関連し

た事業を行いたい。 

 

図書館の空調工事による業務への影響は。 

 

工事期間中は館内への人の出入りができないため、図書等の新たな貸出

しをはじめ、ほとんどの図書館業務ができなくなると考えている。利用者

には大変なご迷惑をお掛けすることになるが、「おはなし会」等の事業を

図書館以外の場所で開催するなど、様々な検討を行いたい。 

 

工事期間をできるだけ短くすることが、利用者のご不便を最小限に抑え

るために最も必要なことであり、都市計画課営繕係と連携し、工期短縮に

向けた最大限の努力をしたい。 

 

 

 

最後に、次回の日程等、事務局から連絡事項等を願う。 

 

次回教育委員会会議の日程調整等。 

 

 

閉会宣言 

 

 

 


